

Marcela Guerra hace un llamado urgente contra la crisis ambiental en Monterrey

La presidenta de la Cámara de Diputados, <u>Marcela Guerra Castillo</u>, lanzó un llamado urgente para abordar la grave crisis ambiental que afecta a la zona metropolitana de Monterrey. Según la legisladora, la región se encuentra en una situación alarmante, ya que organismos internacionales proyectan que, para 2024, Monterrey estará entre las 10 ciudades más contaminadas del mundo, con una calidad del aire catalogada como muy deficiente. Los municipios de Apodaca, Juárez, Cadereyta, San Pedro Garza García, San Nicolás de los Garza y Monterrey han experimentado niveles de contaminación peligrosos en los primeros días de este año.

https://mvsnoticias.com/nuevo-leon/2024/1/19/marcela-guerra-hace-un-llamado-urgente-contra-la-crisis-ambiental-en-monterrey-623132.html